

# *Aumenta el número de muertos por terremoto en Taiwán*

---



La Habana, 11 feb (RHC) El número de muertes causadas por el terremoto que sacudió Taiwán el sábado aumentó a 61, dejando a los equipos de rescate con pocas esperanzas de recuperar con vida a los 75 desaparecidos restantes.

Según el Servicio Nacional de Emergencias, entre los fallecidos se encuentran una bebé de diez días de nacida, y entre los desaparecidos, presuntamente sepultados entre escombros, se cuentan 60 adultos y 15 niños.

Los miembros de los equipos de rescate en un edificio derrumbado de Tainan, la ciudad más afectada por el terremoto, reconocieron que las esperanzas de encontrar personas vivas entre los escombros son mínimas.

Asimismo la fiscalía del gobierno ha detenido a tres ejecutivos de la empresa que construyó ese inmueble bajo sospecha de homicidio por negligencia profesional, en medio de acusaciones de que la estructura del edificio NO se había reforzado adecuadamente. (EFE)



**Radio Habana Cuba**